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国際ロータリー第 2690 地区 

第８グループガバナー補佐  髙原  孝 

〃       随行幹事  阿部 芳孝 

 

地区会員増強・会員選考・職業分類委員会  委員 小阪田 泰彦 

 

【役員】 

会長：岡﨑正裕 副会長(会長エレクト)：小林剛一 幹事：安藤達実 

プログラム：井上貴之 会場監督：福井彰 直前会長：宮野憲二 

【理事】 

副幹事：中山道雄 クラブ管理運営委員長：小林剛一 会員増強委員長：小阪田泰彦 

広報委員長：則本孝 奉仕プロジェクト委員長：金谷典子 

ロータリー財団委員長：烏越一男 

   

【今月のプログラム】 

●12 月 5 日 月間テーマ卓話 ○12日 雑誌 ○19 日 クリスマス家族例会 ○26 日 定款による取消 

12 月は 疾病予防と治療月間 

＜会長挨拶＞  岡﨑会長

皆さんこんにちは、今週も面白いニュースをご紹介い

たします。皆さんご存知のイギリスが記録的な高温に見

舞われているらしくて、デヴォン州エクセターにある

ISCA アカデミーに通う１４歳の男子生徒たちがあまり

にも暑いため、制服のスラックスを半ズボンにと教師に

お願いしたところ、あっさりと「校則にないから駄目だ」

と却下されたそうです。その対応に業を煮やした男子生

徒たちは、最初は１５人ほどだったらしいですが友人や

姉妹に借りたスカートをはいて登校し始めたということ

のようです。もともとこのアイデアは校長が出したもの

だったらしくて校則に規定されていないことから半ズボ

ンの着用を頑なに禁じているエイミー・ミッチェル校長

が生徒たちの嘆願を受け、「そんなに言うならスカートで

来たらいいじゃないか」といった冗談から「じゃあやっ

てやろうぜ！」という男子生徒たちが実行に移したとい

うわけです。この事にはスコットランドの民族衣装でも

あります「キルト」があるだけにそう抵抗感もなくでき

たことのように思いますが、普通は保護者が行動するの

が一般的でこの場合は生徒が自主的に行動し、校則を見

直す運動に発展したことが大きな話題となっているよう

です。そしてある母親は、「彼らが自分たちの権利を主張

するために立ち上がったことを誇りに思う」とコメント

しているようです。また日本でも今茶髪についていろい

ろと物議が交わされておりますが、元々生まれつきの茶

色っぽい頭髪の女の子が、校則により先生から「真っ黒

に染めるか髪を切ってこい」と言われ、思い切って丸坊

主にしていくと先生からは「生意気だ」と言ってビンタ

を食らう、最近ではそういった校則・規則で結構裁判沙

汰になっていることが多いそうです。周りにもいろいろ

な規則等がありますが「これは違うな」と思ったら自分

一人でも行動するべきだなあと考えさせられた記事でし

た、終わります。 



 ＜幹事報告＞ 安藤幹事 

〇他クラブの例会変更の件(下欄参照) 

○先月からお願いしている欠席の連絡ですが、必ず前日 

の１６時までにということで統一をいたしますのでよ 

ろしくお願いします。 

＜理事・役員会報告＞ 中山副幹事 

○１２月のプログラム件(上記の通り)。 

○会員増強の件は１名推薦者があり、承認されました。 

○わんぱくサッカー大会の件ですが、美作市の場合職員 

の引率が不可能となり、保護者の引率になりました。 

また、広報のためにポスターやパンフレットを準備。 

○次回開催予定が１２月５日で、１月のプログラムとし 

ては 1/2 が取消、1/9が雑誌、1/16 が月間テーマ、1/23 

がゲスト卓話、1/30は取消です。参考のために。 

＜委員会報告＞ 金谷奉仕プロジェクト委員長 

「わんぱくサッカー大会」について、１１月２５日の準

備は１３時集合です。２６日の当日は７時３０分集合と

なっております。 

 尾髙ＩＭ実行委員長 

ＩＭのテーマは「ロータリーを知ってもらおう」となっ

ております。広報活動の事例を発表するため中西君にお

願いして「わんぱくサッカー大会」等を対象に P・V を製

作いたしますので多くの参加をよろしくお願いします。 

 ＜同好会報告＞ 宮野ゴルフ同好会幹事 

１２月１４日にオークレットにてクラブコンペを行いま

すので多数のご参加をよろしくお願いします。 

 ＜スマイル報告＞ 山本親睦担当 

本人誕生 尾髙貢さん 安藤さん 

菊池さん １１月のクラブコンペで優勝しました。 

岡﨑さん 先日の家族会が大変楽しかったです。 

井上さん 本人誕生のプレゼントを忘れました。 

安藤さん 先日の家族会大変ご苦労様でした。 

＜本日のプログラム＞ 鳥越財団委員長 

今日は張り切ってまいりましたが、喉がやられて声が

出ませんので、P・V・D の説明にて卓話に代えさせて頂

きます、よろしくお願いいたします。 

菊池出席委員会委員 今年は昭和で言うと９２年になり、

５０年前の昭和４２年に日本の人口が１億人を突破いた

しました、このころからの日本は大変な成長を遂げてき

ましたが当時の海外への旅行者は２６万７千人位で、今

と比べれば数十分の一です、この時分から海外へ旅行に

行かれていたロータリアンもいらっしゃると思いますの

で、是非またの機会にお話を伺いたいと思っています。 

※今回も余白がないため脳トレはお休みします。 

【出 席 率】 

（例会 11月 21日  出席規定免除者 8名） 

会 員 数 出席者数 欠席者数 出 席 率 前回補正率 

29 23  6     88.46% % 

○ 欠席会員  赤畠 奥山 小林徹   ○ 出席免除者 伊東 亀山 則本  ○ 事前ﾒｲｸｱｯﾌﾟ 

○ ランチミュージック  大西順子のピアノで、ユーロジア ザ・シェパード他。 

【4クラブ例会変更一覧】 

曜 クラブ名 会  場 変  更 

火 真庭ＲＣ 真庭ロータリー会館 12/26 家族同伴夜間例会の為。 

水 津山西ＲＣ 津山国際ホテル 
12/20→23 家族同伴夜間例会。 

12/27 定款による取消。 

木 津山中央ＲＣ 津山国際ホテル 
12/21 家族同伴夜間例会の為。 

12/28 定款による取消。 

金 津山ＲＣ 津山国際ホテル  

 

事務局： 〒707-0004  岡山県美作市入田 221-1     TEL：0868-72-3725 

例会場： 竹    亭  岡山県美作市湯郷 622-1     TEL：0868-72-0090 

例会日： 毎 火 曜 日  12:30 ～ 13:30  ※欠席の場合は必ず前日１６時迄に事務局までお知らせ下さい。 


